



Ministerio
de **Transporte**
y **Obras Públicas**

SÚMATE

REVISTA DIGITAL INTERNA DEL MINISTERIO DE TRANSPORTE Y OBRAS PÚBLICAS



MTOP  **años**
al servicio de los
ecuatorianos

PENSAMIENTO



MTOP 88 años

Como decía Tolstoi: “El secreto de la felicidad no es hacer siempre lo que se quiere, sino querer siempre lo que se hace”, ese es uno de los principales valores que empujan la gestión del MTOP, institución que cumple 88 años de vida y que cada día, con dedicación y esfuerzo, trabaja por nuestro querido Ecuador.

Construimos caminos, puentes, puertos y aeropuertos pero ante todo unimos familias, transformamos la desesperanza en oportunidades reales de una vida mejor y la posibilidad concreta de alcanzar días mejores. Todo este esfuerzo tiene su recompensa cuando conseguimos un presente digno y caminamos con paso firme hacia un futuro donde los ecuatorianos puedan movilizarse por caminos modernos, cómodos y seguros.



Dr. Paúl Granda
Ministro de Transporte y Obras Públicas

AHORRO Y ECOLOGÍA

¡AHORRA YA!

EL PLANETA LO NECESITA

Consejos útiles en la oficina:

- Utiliza papel nuevo cuando sea estrictamente necesario y aprovecha las dobles caras, así gastas menos papel.
- Coloca una caja junto a la impresora para ubicar las hojas con espacios en blanco, para reutilizarlas en impresión o para realizar apuntes u otras tareas.

Consejos útiles en el hogar:

- Una alternativa es pintar el interior de tú casa con colores claros y abrir las ventanas para aprovechar la luz natural, así no tendrás que encender tantos focos.
- Enseña a tus hijos a separar los desechos orgánicos e inorgánicos y consulta en el municipio de tu ciudad el punto más cercano para reciclar estos desechos.

Si conoces otras alternativas para reciclar envíanos esa información al correo electrónico gacruz@mtop.gob.ec.

¡Estamos de Aniversario!

Con el objetivo de ejecutar obras viales y de comunicaciones que permitan impulsar el fomento y desarrollo económico y social del Ecuador, el 9 de julio de 1929, se creó el Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOP).

Esta Cartera de Estado inicialmente abarcó funciones como el progreso de la agricultura, comercio y el fomento industrial. Estas actividades las realizó de manera adicional a los estudios, construcción, explotación, conservación y financiamiento de las obras públicas.

Posteriormente, el 15 de enero de 2007, el presidente de la República, Econ. Rafael Correa Delgado, mediante Decreto Ejecutivo 053, cambió la estructura y creó el Ministerio de Transporte y Obras Públicas (MTOP) con cuatro subsecretarías.

Hoy, el MTOP cuenta con los Viceministerios de Infraestructura y Gestión del Transporte, las Subsecretarías de Infraestructura del Transporte; de Transporte Terrestre y Ferroviario; de Logística; de Puertos y Transporte Marítimo y Fluvial; de Transporte Aéreo; y, de Delegaciones y Concesiones de Transporte.

El ministro Paúl Granda, trabaja en la implementación de modelos de gestión para conservar la inversión en obra pública realizada en los últimos diez años; además impulsa el desarrollo de nuevos sistemas de transporte público eficiente como el Tranvía de Cuenca; planifica la ampliación de la Red Vial Estatal; y promueve el fortalecimiento de la Seguridad Vial.

Para conservar la infraestructura, el titular del MTOP afirmó que se estudian posibles modelos de gestión, como la concesión de vías al sector privado y las Alianzas Público-Privadas para atraer recursos externos, dando seguridad a la economía de los ecuatorianos.

Granda trabaja en el marco del diálogo con los transportistas, contratistas, representantes de las Cámaras de la Construcción, autoridades locales y ciudadanía en general, a fin de impulsar la cooperación interinstitucional y el desarrollo de la nación.



Ministerio de Transporte y Obras Públicas cumple 88 años al servicio de los ecuatorianos

MTOP LA CASA DE TODOS

Centro Infantil del MTOP clausuró año lectivo

Propiciar espacios para que los trabajadores y servidores del Ministerio de Transporte y Obras Públicas compartan un tiempo en familia fue el objetivo del programa de clausura del año escolar 2016 - 2017 del Centro Infantil del MTOP, al que actualmente asisten 30 niños.

Para Diana Márquez este tipo de actividades representa una buena opción para fomentar la unidad y mejorar el clima de trabajo al interior del ministerio. Diana, quien trae diariamente a su hija a la guardería, considera que contar con este servicio les permite trabajar con tranquilidad porque saben que sus niños están en un lugar de confianza.



En medio del evento, el ministro Paúl Granda se unió para compartir un momento con los asistentes y conocer a los niños, incluso entregó los diplomas a los siete pequeños del grupo "Delfines" que se graduaron.

En su breve intervención, el titular del MTOP resaltó la importancia de garantizar el bienestar de los funcionarios y sus familias "Retomando las palabras del presidente de la República - Lenín Moreno - debo señalar que la familia es el núcleo de una sociedad inclusiva y solidaria, por eso debemos comprometer nuestros esfuerzos para que los niños tengan un mejor futuro", dijo.



- Sabías que el 15 de julio de 1987, se creó el Centro de Desarrollo Infantil del MTOP para proporcionar a madres y padres de esta institución un lugar seguro donde dejar a sus hijos.

Funcionarios reciben capacitación continua

La dirección de Administración de Recursos Humanos pensando en el bienestar y la capacitación continua de los servidores del Ministerio de Transporte y Obras Públicas, gestionó con el Archivo Nacional del Ecuador, la conferencia “¿Qué es la gestión documental y para qué sirve?”, realizado el viernes 7 de julio, en el auditorio de la institución.

Al taller asistieron 43 servidores de las diferentes unidades de administración central y servidores invitados de instituciones adscritas. La conferencista internacional, Dra. Dalila Calle, asesora del Archivo General de la Nación del Perú; la Lcda. Rocío Pazmiño Acuña, directora Ejecutiva del Archivo Nacional del Ecuador; y la Lcda. Grace Hidalgo, instructora de Gestión Documental y Archivo estuvieron a cargo del taller.

La dirección de Administración de Recursos Humanos realiza las gestiones necesarias con varias entidades públicas para realizar nuevas capacitaciones para el personal del MTOP.

Por: Dirección de Talento Humano



ACTIVIDADES EN TU PROVINCIA

Loja celebró los 88 años de creación del MTOP

Al conmemorarse 88 años de creación del Ministerio de Transporte y Obras Públicas, la dirección Distrital de Loja, realizó una sesión solemne, donde además se reconoció la labor de 30 trabajadores que cumplieron 25 y 35 años de servicio en la institución.

Israel Villavicencio, subsecretario de la zona 7, en su discurso dijo que: “La conducción y liderazgo de una institución se hace mediante el trabajo en equipo, la primera muestra de ello es la gestión compartida con todos los servidores, funcionarios y trabajadores del MTOP”.

Por su parte, María Enith Díaz Sarango, agasajada por cumplir 25 años de trabajo en la subsecretaría zonal 7, agradeció a la Asociación de Empleados por este reconocimiento.

Como parte de los festejos también se desarrolló el campeonato interno de deportes, con la participación de 9 equipos. Finalmente, autoridades de la Asociación de Empleados, de la dirección Distrital y la subsecretaría zonal, premiaron a los ganadores del certamen deportivo.



En Ambato funcionarios se suman a la celebración

Con el objetivo de conmemorar los 88 años de creación del Ministerio de Transporte y Obras Públicas, bajo el lema "Ir juntos es comenzar, mantenerse juntos es progresar, pero trabajar juntos es triunfar", la Subsecretaría zonal 3 celebró en sesión solemne un aniversario más de la institución.

En las instalaciones de la dirección Distrital del MTOP Ambato, el evento inició con las palabras del Ing. Ricardo Paula, subsecretario Zonal, quien además extendió un reconocimiento a los funcionarios con mayor años de servicio en la institución. Los funcionarios Maritza Pazmiño (35 años), Estela Miranda (30 años); Milton León (30 años) y Fausto Acosta (29 años) fueron agasajados como agradecimiento por su entrega y ardua labor.

El acto contó con la presencia de la directora de Chimborazo, Ing. Ingrid Santillán, y de los directores de Tungurahua, Ing. Jairo Valencia; de Pastaza, Ing. Wilmer Moreira; y, de Cotopaxi, Ing. Darwin Espinoza.



¿QUIERES
INFORMAR SOBRE
LAS ACTIVIDADES
QUE REALIZA TU
DIRECCIÓN?

SÚMATE
Esta es tu oportunidad

Escribenos al correo electrónico
gcruz@mtop.gob.ec